

Méditerranée-le croiseur russe Variag fait escale à Alexandrie

MOSCOU, 11 novembre - RIA Novosti

Le croiseur lance-missiles russe Variag, qui fait partie du groupement naval russe déployé en Méditerranée, est arrivé lundi au port égyptien d'Alexandrie pour la première fois depuis plusieurs décennies, rapporte la flotte russe du Pacifique.

"Pendant la visite de six jours, les marins russes rencontreront le commandement de la base navale et le gouverneur de la province d'Alexandrie, se rendront à bord de navires de la Marine égyptienne et participeront à un tournoi de football avec les marins égyptiens", a déclaré le porte-parole de la flotte, Roman Martov.

Les représentants de la mission diplomatique russe et du commandement de la base navale d'Alexandrie ont accueilli le croiseur qui restera à Alexandrie jusqu'au 16 novembre.



© RIA Novosti.

[Marine de guerre russe](#)